

## LA SERENA AVANZA FIRME HACIA UN FUTURO SUSTENTABLE

En el norte de Chile, La Serena se proyecta como un ejemplo en materia de sostenibilidad. Bajo el liderazgo de la alcaldesa **Daniela Norambuena**, la comuna se ha comprometido a convertirse en un referente nacional en gestión ambiental, con acciones concretas que ya están dando frutos.

“Estamos comprometidos con la reutilización, con el reciclaje y con fortalecer el cuidado al medio ambiente”, afirma la edil, quien ha impulsado una gestión municipal que pone al centro la conciencia ecológica y el trabajo colaborativo.

Actualmente, La Serena cuenta con **puntos limpios móviles, jaulas para envases PET, y un sistema de recolección puerta a puerta** en alianza con ReSimple. A ello se suma una agenda activa de talleres sobre reciclaje, compostaje, Ley REP, cambio climático y gestión de residuos.

El foco está en promover una **cultura del reciclaje con enfoque inclusivo y territorial**, que conecte a vecinos, recicladores de base, fundaciones e instituciones. Un modelo de economía circular que da nueva vida a lo que antes era un desecho. Una botella plástica, por ejemplo, puede convertirse en aros, llaveros o macetas tras ser clasificada y trabajada por la **Fundación SER**.

Desde el inicio de su administración, Norambuena ha buscado no solo una gestión eficiente



de los residuos, sino también generar espacios educativos y comunitarios para impulsar un cambio cultural. “Lo importante es reforzar el trabajo comunitario y que las personas se involucren. Convertiremos a La Serena en un referente en gestión ambiental a nivel país”, asegura.

La municipalidad participa activamente en el **Sistema de Certificación Ambiental Municipal (SCAM)** del Ministerio del Medio Ambiente,

lo que respalda institucionalmente este compromiso. Además, gracias a convenios como el de ReSimple, jóvenes dan valor a materiales reutilizables, transformándolos en productos útiles que pueden ser comercializados.

En este **Día del Medioambiente**, La Serena no solo celebra, sino que avanza. Una comuna que abraza la sustentabilidad desde lo local, con mirada global y compromiso ciudadano.